

## Les Vitrollais en mode "Embrun"

Embrun, son mythique triathlon longue distance, c'est pour bientôt. Le 15 août précisément. À l'image du duathlète Thibault Humbert, les Vitrollais comme de nombreux athlètes provençaux ne manqueront pas le départ de l'édition 2014.

Mais tout au long de la semaine, des épreuves vont se succéder. Les festivités autour du triple effort vont d'ailleurs démarquer fort avec un triathlon courte distance et surtout une étape du GP D1 de triathlon autour du lac. "Toutes les grosses équipes seront là avec notamment les trois premiers des Jeux de Londres", assure le président vitrollais Jean-Paul Bonnet.

Les Provençaux seront également de la fête, eux qui seront d'ailleurs les seuls représentants régionaux dans le meilleur championnat du monde. Des triathlètes qui peuvent avoir quelques surprises avec un parcours loin de leurs terrains de jeu habituels. "Il y a 480m de dénivelé sur les 22km du parcours vélo. C'est énorme d'autant plus que les concurrents devront passer par des côtes de 8, 10 et même 12%. Cela peut chambouler la hiérarchie.

*J'espère seulement que cela sera à notre avantage, sourit le président vitrollais. Etienne Diemunsch et Anthony Pujade passent en général bien en vélo..."*

La dernière fois qu'un GP a eu lieu à Embrun, c'était en 2008. "Là, c'est une bonne chose qu'un accord ait pu être trouvé". Une reprise idéale après une mini-trêve de plus d'un mois sur les GP. Et pour le moment, le promu vitrollais tient parfaitement son rang avec une 7<sup>e</sup> place sur les 16 équipes engagées après deux épreuves (sur cinq au total). "Nous sommes contents d'être à ce niveau pour notre première année. Avec Sartrouville, il y a de grosses structures engagées et près de 80% d'étrangers", insiste Jean-Paul Bonnet.

Les Provençaux tiennent pourtant bien le cap et avec Etienne Diemunsch, en capitaine de route, qui va participer à la fin août au championnat d'Europe de duathlon, Anthony Pujade, Nicolas Alliot, Maxime Touin et Bruno Freudenreich, le Vitrolles Triathlon espère tenir son rang cet après-midi autour du lac d'Embrun.

R.B.



Etienne Diemunsch et les Vitrollais auront fort à faire dans la partie "vélo". Des côtes à près de 12% sont annoncées. /PHOTO DR